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Frage Nummer 9 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Gerd 
Mannes 
(AfD) 

Ich frage die Staatsregierung, gibt es nach ihrer Kenntnis einen 
Zusammenhang zwischen der politisch tolerierten unkontrollier-
ten Zuwanderung seit 2015 und der Tatsache, dass Weih-
nachtsmärkte in Bayern mittlerweile mit Betonsperren, Zu-
gangskontrollen und Waffenverbotszonen geschützt werden 
müssen und wenn ja, wer ist nach Ansicht der Staatsregierung 
für diese Entwicklung verantwortlich? 

Antwort des Staatsministeriums des Innern, für Sport und Integration 

Von der Staatsregierung wird unkontrollierte Zuwanderung nicht toleriert. Entspre-
chend gibt es keinen Kausalzusammenhang zu (Schutz-)Maßnahmen für Weih-
nachtsmärkte. 

 


